



Partager,
parler et
agir ensemble

Tumeur cérébrale

Nouveau groupe de parole vidéo

Lorsqu'une personne proche est atteinte d'une tumeur cérébrale, beaucoup de choses changent : inquiétudes pour sa santé, réflexions sur l'avenir et organisation du quotidien laissent souvent peu de place à vos propres émotions et besoins.

Vous n'avez pas à affronter cette situation seul·e. Dans le nouveau groupe vidéo pour proches de personnes atteintes d'une tumeur cérébrale, vous pouvez partager vos expériences depuis chez vous avec d'autres proches qui comprennent ce que vous vivez.

Dans le groupe, vous pouvez :

- prendre du temps pour vos propres émotions et besoins,
- partager des informations et des expériences utiles,
- recevoir du soutien, de la compréhension et ne plus vous sentir seul·e.

Intéressé·e ?

Pour plus d'informations, contactez-nous sans engagement. Nous conseillons sur l'entraide, orientons vers des groupes, coordonnons et accompagnons les premières rencontres. La participation et les consultations sont gratuites et traitées de manière confidentielle.

Où	Pour qui	Contact
En ligne par visioconférence	Proches	032 323 05 55



Info-Entraide BE
Centre de consultation Bienne
Rue de la Gare 30 | 2502 Bienne
032 323 05 55 | info@infoentraide-be.ch

Sur mandat du



Kanton Bern
Canton de Berne